
施設長より

ゆうゆう会会長の瀬上です。いつも皆様にはご協力いただき感謝申し上げます。

「バスの運転手さん」

イタリア旅行でのこと。観光バスがローマに近づくと

渋滞で立ち往生し、全然動かないので時間だけが過ぎて

いきました。すると突然、バスの運転手さんが大声で喚

き始めて皆びっくり。勤務時間が終わったのです。

欧州は労働者の勤務条件が厳しく、しばらく本社と電

話していましたが、時間外手当がもらえると話がついた

らしく、その後はニコニコしてホテルまで運転しました。

一方、熊本県内の客の少ない路線バスに乗った時のこと。

バスが停留所についてもなかなかドアが開きません。外では

若い子がスマホで、ペチャクチャしゃべりながら待っていま

した。

いつまでも開かないので不審に思ってスマホを切った途端、

ドアがスーッと開きました。運転手さんがマナーが悪いと躾

けていたのです。

・・・日本はすごい！！

実際、障がい福祉サービスに就く人や、特別支援学校の教師を

めざす人、大学や専門学校などで社会福祉や特別支援教育を

選ぶ人の中には、子どもの頃に、しょうぶの里のような施設の夏

祭りに参加したことがある、特別支援学校の児童と交流で遊ん

だことがあるなど、障がいのある人との出会いやふれあいがきっ

かけとなった人がとても多くいます。

※私の場合も、養護学校（当時）の教師になろうと思ったのは、

就職も決まった大学４年の秋に、あるダウン症の子どもと出会

い、僅か数時間ながら一緒に過ごすことにこの上ない心地よさ

を感じたことからでした。あのときの出会いがなければ、そのま

まサラリーマンの生活を送っていたかも知れないと、今でもそ

の子には感謝をしています。

小学校、そして、これからの５年、１０年は、身も心も、そして、環境

も劇的に変化する年代。氷川学園の西坂園長がお話しになるよ

うに、今は小学生でも１０年後、２０年後には地域を支える人とな

る、本当にそうだなと思います。

あのときの思い出が原点となり、しょうぶの里や平成学園でなく

ても（もちろん、しょうぶの里や平成学園だったらもっといい）、障

がい福祉やそのほかの福祉の仕事を選ぶことになったらいいだ

ろうなと、心の中で勝手な願望を持ったところでした。

涼しくなってきたので、１０月から夕方の散歩を再開し、ほぼ

毎日４時になったら利用者さん数人と近くの公園に出かけて

います。

先日、私たちがいた公園に２人の小学生の女の子がやって

来ました。そのうちの１人は、２年前の夏休みに、年上のもう１

人の女の子としょうぶの里やお隣りの平成学園に、割と頻繁

に遊びに来ていた子でした。初めてのところでもものおじする

ことなく、どんどん入り込んでくるたくましさがあり、朝から夕

方までいて利用者さんの活動にも参加、平成学園では園長

室で勉強も教えてもらっていたそうです。

小学３年の頃は、非常に活発な女の子という印象でしたが、

５年生になり、ずいぶん大人びた印象となり受け答えもしっか

りして、しょうぶの里や平成学園で遊んだことがすごく楽し

かったとも言っていました。もの珍しさもあったでしょうが、やは

り障がいのある人の施設が、利用者さんたちの純粋さや優し

さ、そして、その利用者さんを包み込む職員の温かさで、施設

全体が子どもにとってもほのぼのとした居心地のよい空間だ

と受け止められたからではないかと思います

彼女にとっては、小学３年生の夏休みのしょうぶの里と平成

学園での体験は、長い夏休みの間の時間つぶしだったかも

知れません。しかし、その体験が楽しい思い出、懐かしい思い

出となり、自分のこれからの進路や仕事を考えようとする際

に、思い出してくれるといいなと思ったりもします。



早いもので１０月も終わろ

うとしています。

今まで普通にできていたこ

とが幸せなことだったんだと

思わされた年でした。

いろんなイベント等が中止

され、悔しい思いをした人た

ちがたくさんいたと思います。

しかし転んでもただでは起

きないぞ！とばかり新たなイ

ベント等が行われています。

この時だからできること、こ

の時しかできないこと。ウィ

ズコロナの時代、これからも

いろんな楽しみが増えるとい

いな！
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≪11月の行事予定≫

管理栄養士 米村

☆１０月のイベントメニュー☆

１０月 １日 お月見だよ！全員集合

焼きそば 焼き鳥 ﾊﾘｹｰﾝﾎﾟﾃﾄ ｼﾞｭｰｽ他

１０月 ９日 お誕生会

ケーキ コーヒーor紅茶

１０月 １３日 リクエストメニュー（昼）

栗赤飯 とんかつ 白みそ汁 浅漬け

１０月２３日 古希祝いおやつ

１０月２８日 リクエストメニュー（昼）内容未定

１０月３０日 ハロウィンおやつ

看護師 齊藤

今年もしょうぶの里の畑で落花生が収穫できまし

た。

しょうぶの里でとれた「おおまさり」は、大きさ

が通常の２倍ほどあり、脂肪分が少なく、茹でたほ

うがおいしい品種とされています。

コレステロールを抑制するオレイン酸や抗酸化ビ

タミンＥなどを含み、少量でも多くのエネルギーを

摂ることができますが、食べ過ぎには要注意です！

☆ ２日（月） 職員会議

給食委員会

☆ ４日（水） 誕生会

☆ ５日（木） 訪問歯科

☆ ７日（土） 育成会合同研修会

☆１０日（火） 訪問リハビリ

☆１２日（木） 訪問歯科

☆１７日（火） 訪問リハビリ

☆１９日（木） 訪問歯科

☆２５日（水） 炎のスポーツフェス

☆２４日（火） 訪問リハビリ

☆２６日（木） 訪問歯科

※予定ですので変更になることがあります。

ご了承ください。

１０月に入り、だんだんと夜が長くなり、

朝晩は寒くなってきました。

季節の変わり目のため、しょうぶの里でも

長そでの洋服を出したり、夜間は毛布を出し

たりしています。時々、鼻汁を出している人

がいますが、早めの対応をして、通院をした

りしています。

さてさて、今流行していますコロナウイル

ス。熊本でも感染者が三たび増えてきていま

すが、一方、インフルエンザ流行時期も近づ

いて来ています。

そのため今月１０月２６日１４時から池田

内科往診にて予防接種を行う予定にしていま

す。よろしくお願いします。

お月見だよ！
毎年恒例の《お月見会》を１０月１日（木）の中秋の

名月の日に合わせて開催しました。今年はひげダンスあ

り、射的あり、花火ありといつもとは違うお月見会でした。

10月1日より

支援員として

しょうぶの里に

入られた上原広誉

（うえはらひろたか）さん

です。

188㎝の高身長で、頼りが

いのある上原さんです。

よろしくお願いします！


